

Afirma Londoño que Unión Europea seguirá apoyando proceso de paz en Colombia



Bogotá, 26 abr (RHC) El presidente de la FARC, Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, Rodrigo Londoño informó que la Unión Europea reafirmó su compromiso de seguir apoyando el proceso de paz en Colombia “en esta etapa que está tan compleja y difícil”.

El líder del partido FARC expresó que tuvo una fructífera reunión con el enviado especial de la Unión Europea (UE), Eamon Gilmore; Patricia Lombart, embajadora de la UE y Breda Lee, consejera política de la delegación, resalta Telesur.

“Analizamos la coyuntura, las distintas dificultades que ha tenido en especial el proceso de implementación de los acuerdos”, expresó Londoño a través de un video subido en su cuenta de Twitter.

Manifestó Londoño que tanto la comunidad internacional y en especial la Unión Europea han estado comprometidas con el proceso desde que se firmaron los acuerdos en La Habana (Cuba) en 2016. “Nos acompañaron en toda la discusión y, además, han estado siempre acompañándonos en la implementación”, agregó.

Londoño mencionó que durante la reunión se enfatizó en el tema de los prisioneros. “Les planteamos la necesidad de que nos ayuden a presionar para que salgan los que ya debían estar por fuera”.

De igual forma, manifestó que el enviado especial de la UE para el proceso de paz se comprometió a visitar a Jesús Santrich, quien suma más de 15 días en huelga de hambre tras ser detenido el pasado día 9 por supuestos vínculos con el narcotráfico.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160821-afirma-londono-que-union-europea-seguira-apoyando-proceso-de-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba